

Info 56/2013 vom 15. Dezember 2013

Unser Schiwochenende ist Geschichte. 45 Teilnehmer erlebten ein Traumwochenende in Radstadt, Flachau und Zauchensee. 2 Tage waren die Hauptfarben blau/weis!!! Ein Traum Wetter in diesen Tagen. Einige Bilder gibt's schon auf unserer Homepage. Ich hab sie von Facebook heruntergeladen. Danke allen die sie gepostet haben. Wer hat noch gute Bilder für unsere Homepage. Einfach an ufc-miesenbach@aon.at mailen.

Aber es gab auch bei uns dieses Traumwetter. (Leider aber nur blau/braun). In den Niederungen (zB. Hartberg, Weiz, Pöllau) gab's aber schon einige Tage nur mehr Nebel und so um null Grad. Ja und bei diesem Wetter gibt's immer dieses Traum Panorama am Schloffereck. Und heuer hab ich das mal festgehalten. Die Pöllaubergkirche mitten in einem Nebelmeer. Habe sie auch schon auf die Homepage der „Woche“ gestellt. Unterhalb gibt's den Link dazu.

<http://www.meinbezirk.at/miesenbach-bei-birkfeld/profile/karl-maderbacher-106466.html>

Noch 9 Tage bis zum Heiligen Abend. Die große Weihnachtshektik ist ausgebrochen. Seid ihr schon in Weihnachtsstimmung??? Hier ein Tipp um dieser ein bisschen auf die Sprünge zu helfen. Am nächsten Samstag findet in unserer Pfarrkirche ein weihnachtlicher Abend statt und danach gibt's Tee und Punsch.



Einladung zu einem
weihnachtlichen Abend
mit
Liedern und Texten

Sa, 21. 12. 2013
Beginn: 19⁰⁰ Uhr

Pfarrkirche
Miesenbach

Auf euer Kommen
freut sich
Cantiamo

Anschließend gemütliches
Beisammensein am Dorfplatz
bei Tee, Punsch, Musik,...

Alle Einnahmen werden an bedürftige Familien aus der Region gespendet.



Mit sportlichen Grüßen

[Karl Maderbacher](#)

www.ufc-miesenbach.at

www.facebook.com/ufc.miesenbach

ufc-miesenbach@aon.at